



Pressemitteilung vom 12. Januar 2023

Bus-Linien 242, 244, 247 und X44 werden baustellenbedingt umgeleitet / Fahrplan-Änderungen im morgendlichen Schülerverkehr

Wegen Bauarbeiten zur Umgestaltung des Verkehrsknotens am Bahnhof Gernsbach wird ab Montag, 16. Januar, die Gottlieb-Klumpp-Straße voll gesperrt. Das hat über mehrere Monate Auswirkungen auf den Verlauf der Buslinien 242 (Gernsbach – Reichental – Kaltenbronn), 244 (Baden-Baden – Gernsbach – Loffenau), 247 (Gernsbach – Lautenbach) und X44 (Bühl – Baden-Baden – Gernsbach – Bad Herrenalb). Betroffen ist in dieser Bauphase nur die Fahrtrichtung hin nach Gernsbach und weiter nach Baden-Baden. Die Linien müssen umgeleitet werden und fahren nach einem gesonderten Baustellenfahrplan.

Fahrgäste mit Umsteigewunsch auf die Züge der Murgtalbahn (RB41 und S8) müssen während der Baustelle bereits an der Haltestelle „Gernsbach Mitte“ auf die Schiene wechseln. Anschließend werden die Busse in Richtung Baden-Baden via Hebelstraße – Eisenlohrstraße und Schwarzwaldstraße umgeleitet. In der Eisenlohrstraße wird im Bereich der Einmündung zur Schwarzwaldstraße eine Ersatzhaltestelle eingerichtet, weil die Linie X44 in Fahrtrichtung Bühl die Haltestelle „Gernsbach Bahnhof“ nicht bedienen kann.

Der Karlsruher Verkehrsverbund rät Eltern von Schulkindern sich besonders über die Änderungen zu informieren. Das ist möglich über die elektronische Fahrplanauskunft. Zudem werden die Aushangfahrpläne in den nächsten Tagen angepasst. Einzelne morgendlichen Schülerfahrten der Linien 242, 244 und 247 müssen bereits an der Haltestelle „Gernsbach Mitte“ enden. Die beiden Schulfahrten der Linie 244 um 7.06 Uhr und 7.08 Uhr ab Loffenau Breitenackerweg starten zudem beide fünf Minuten früher. Die Fahrt der Linie 247 um 6.14 Uhr ab Lautenbach Bürgerhaus startet drei Minuten früher und damit bereits um 6.11 Uhr ab Lautenbach, um den Anschluss in Richtung Baden-Baden zu ermöglichen.

Die Busse in der Fahrtrichtung vom Bahnhof Gernsbach nach Bad Herrenalb, Lautenbach, Loffenau und Reichental sind von den Änderungen und Einschränkungen während dieser Bauphase nicht betroffen. Im Laufe des Jahres kommt zu weiteren Einschränkungen.